



Estadística de tráfico aéreo

El Aeropuerto de A Coruña comienza 2017 con un crecimiento del 6,3% en tráfico de pasajeros

- Se movieron más de 1.100 aeronaves y más de 11 toneladas de carga

13 de febrero de 2017

El Aeropuerto de A Coruña registró en enero de 2017 un total de 76.517 pasajeros, un 6,3% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 75.965 utilizaron vuelos comerciales (un 6,3% más), 66.939 en trayectos nacionales y 9.026 en trayectos internacionales.

En cuanto a las operaciones, en Alvedro se registraron 1.121 vuelos (un 11,3% más que en enero de 2016), de los cuales 799 fueron vuelos comerciales. De estos movimientos, 684 fueron operaciones nacionales y 115 internacionales.

El tráfico de mercancías movió en la terminal coruñesa más de 11 toneladas durante el primer mes del año.